

Protokoll der GFSR-Sitzung

Datum: 06.06.2023

Uhrzeit: 18:00 bis 19:30 Uhr

Raum: S8

Protokollführer:in: Christopher Neitz

Teilnehmer:innenliste:

	Nachname	Vorname	Anwesend
Vorstand	Schrandt	Lena	<input checked="" type="checkbox"/>
	Neitz	Christopher	<input checked="" type="checkbox"/>
	Heiduk	Patricia	<input checked="" type="checkbox"/>
gewählte Mitglieder	Vollmer	Alexander	<input type="checkbox"/>
	Reichert	Nicole	<input checked="" type="checkbox"/>
	Li	Zhuoyang	<input checked="" type="checkbox"/>
	Pesch	Jonah	<input checked="" type="checkbox"/>
	Grimm	Momo	<input type="checkbox"/>
	Hneineh	Mehyedeem	<input type="checkbox"/>
	Betz	Raphael	<input checked="" type="checkbox"/>
	Balzer	Vanessa	<input checked="" type="checkbox"/>
	Harscher	Inga	<input checked="" type="checkbox"/>
	Fischer	Leonie	<input checked="" type="checkbox"/>
	Vinkenvleugel	Jan (Junior)	<input checked="" type="checkbox"/>
	Messing	Katharina	<input type="checkbox"/>
	Kabus	Paula	<input type="checkbox"/>
Gau	Julius	<input type="checkbox"/>	

Ungewählte Mitglieder	Meißner	Kevin	<input type="checkbox"/>
	Kornfeld	Lea	<input type="checkbox"/>
	Ortjohann	Jan (Senior)	<input checked="" type="checkbox"/>
	Mönnikes	Svea	<input checked="" type="checkbox"/>
	Heimstädt	Svenja	<input checked="" type="checkbox"/>
	Wiegand	Marc	<input type="checkbox"/>
	Danner	Melanie	<input checked="" type="checkbox"/>
	Schattauer	Marvin	<input type="checkbox"/>
	Große Beckmann	Simon	<input checked="" type="checkbox"/>

Gäste	Röhl	Thomas	<input type="checkbox"/>
	Sicking	Frederik	<input type="checkbox"/>
	Licht	Phillip	<input type="checkbox"/>
	Usselmann	Jamila	<input type="checkbox"/>
	Htike	Oak Soe	<input type="checkbox"/>
	Laarmann-Quante	Nils	<input type="checkbox"/>
	Mümken	Oliver	<input type="checkbox"/>
	Wiedenbruch	Lucas	<input type="checkbox"/>
	vor dem Berge	Fynn	<input checked="" type="checkbox"/>
	Peracha	Natalie	<input type="checkbox"/>
	Rennefeld	Karoline	<input checked="" type="checkbox"/>
	Oesselke	Lea	<input checked="" type="checkbox"/>
	Ehlert	Hannah	<input type="checkbox"/>
	Union	Guillermo (Willy)	<input type="checkbox"/>
	Koch	Leonard	<input type="checkbox"/>
	Sendes	Ricardo	<input checked="" type="checkbox"/>
	Lehmkuhl	Lina	<input checked="" type="checkbox"/>
	Moldenhauer	Matthias	<input checked="" type="checkbox"/>
	Terveer	Erik	<input checked="" type="checkbox"/>
		Horoba	Laszlo
	Nielsen	Lucas	<input checked="" type="checkbox"/>
	Schüttelhöfer	Simon	<input checked="" type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>

Inhalt

TOP 1	Campus Fest	4
TOP 2	Inklusion	4
TOP 3	Paulaner.....	4
TOP 4	MINTmach Campus	5
Top 5	Banner	5
Top 6	Kühlschrank/Lebensmittel.....	5
Top 7	Gruppenfoto	5
Top 8	Sonstiges.....	6

TOP 1 Campus Fest

- Lena stellt vor
- Nächsten Mittwoch ist Feedback-Gespräch
- Pro:
 - Genug Sportartikel zum Ausprobieren
 - Bierwagen war top, Wechsel und Zulieferung hat super funktioniert
 - Tolle Leistung von jedem einzelnen
 - Chips kamen gut an (evtl. überlegen mit VDE zu kooperieren)
 - Attraktion hinter dem S-Gebäude kam gut an
 - Fotobox war gut
 -
- Kontra:
 - Es gab kein Wettkampf, gab es wohl sonst immer
 - Drinnen Musik zu spielen nicht gut -> wieder draußen Bühne die nächsten Jahre (evtl. Nachmittags)
 - Organisatorisch war die Aftershowpart schwierig, lieber kleiner halten
 - Noch mehr Werbung und Kommunikation der Aftershowparty
 - Mehr Bier für Aftershowparty
 - Sportartikel schneller zurückräumen
 - Bessere Kommunikation mit Nicole für T-Shirtverleih
 - Mehr Kommunizieren für Schichtenwechsel bei Aftershowparty
 - Marvin hat gefehlt
 - Mehr Informationen über das Kassiersystem (Chips gg. Bargeld)
 - Musik am Nachmittag war zu leise

TOP 2 Inklusion

- Matthias stellt vor
- Matthias nimmt an einem Inklusionstutorenprogramm teil
- Wir der GFSR könnten Merche/Werbung im Auftrag für Matthias bzgl. Inklusion machen
- Es soll eine Informationsvideo gemacht werden von Matthias
- Ab wann gilt Studieren mit Beeinträchtigung? -> mehr Infos wären nötig
- Auf Instagram wurde wenigstens schon Werbung gemacht , wir würden falls wir markiert werden es auch reposten
-

TOP 3 Paulaner

- Lena stellt vor

- Wir haben über den Asta eine Kooperationen mit Paulaner
- Wir wurden gebeten noch mehr Werbung zu machen
- Wir bestellen 50 Kisten Bier + 10 Kisten Alkoholfrei + 10 Kisten Radler

TOP 4 MINTmach Campus

- Lena stellt vor
- 19.+20.6.23
- 13-15Uhr sollen wir Angebote schaffen für Spielaktionen
- Helfer:
 - Jonah, Fynn, Nicole (Mo), Jan Junior, Leonie(Di), Chris(Mo), Vanessa(Mo o Di)

Top 5 Banner

- Lena stellt vor
- Sieht super aus
- Rechtschreibfehler werden noch korrigiert
- Danke Lena !
- Evtl. Flagge noch Machen
- Jonah, Svea, Raphael, Vanessa würden Flaggen machen

Top 6 Kühlschrank/Lebensmittel

- Svea stellt vor
- Namen + Öffnungsdatum auf eure Lebensmittel
- Edding wird an Kühlschrank gehangen
- Alles nicht kommunizierte überhalb des MHD's wird weggeschmissen

Top 7 Gruppenfoto

- Wird gemacht

Top 8 Sonstiges

- Was mit Powerbanks? -> wir bekommen noch zwei Ladestationen dazu
- Merch:
 - Flaschen mit GFSR Muster
 - Weitere Ideen an Patti
 - Wortwolke könnte dezent im Hintergrund mit auf die Flaschen
- VDE hat morgen Stammtisch und wollen nicht gönnen
- Selbstverteidigungskurs wird bald gemacht